

## «Тропа ощущений»

### "The path of sensations"

Гуманитарный проект государственного учреждения образования

«Каменская средняя школа имени П.А.Кузьмина Щучинского района»

Humanitarian project of the State educational Institution

"Kamenskaya Secondary School of Shchuchinsky district named after P.A.Kuzmin "



**1. Наименование проекта:** «Тропа ощущений» (Создание проекта для совместного оздоровления учащихся, их родителей, педагогов и жителей агрогородка Каменка)

**Project name:** "The path of sensations"(The project was created for the joint rehabilitation of students, their parents, teachers and residents of the agro-town of Kamenska)

**2. Срок реализации проекта:** 6 месяцев

**Project implementation period:** 6 months

**3. Организация-заявитель, предлагающая проект:** ГУО «Каменская средняя школа имени П.А.Кузьмина Щучинского района»

**The applicant organization offering the project:** The State educational Institution "Kamenskaya secondary school of Shchuchinsky district named after P.A.Kuzmin "

**4. Цели проекта:**

4. Project objectives:

1. Создание проекта для совместного оздоровления учащихся и их родителей, педагогов и жителей агрогородка, условий, в которых каждый человек независимо от уровня физического развития и здоровья, мог бы получить оздоровительный эффект.

1. Creating a project for the joint rehabilitation of students and their parents, teachers and residents of the agro-town, conditions in which everyone, regardless of the level of physical development and health, could get a wellness effect.

2. Пропаганда здорового образа жизни.

2. Promotion of a healthy lifestyle.

3. Вовлечение жителей агрогородка в оздоровительную процедуру.

3. Involvement of the residents of the agro-town in the wellness procedure.

**5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:**

**5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:**

1. Создание условий для получения оздоровительных процедур для населения агрогородка Каменка.

1. Creating conditions for obtaining wellness treatments for the population of the agro-town of Kamenska.

2. Закупка необходимого материала и оборудования (природные и строительные материалы, рассада цветов, декоративных кустарников и деревьев, электронный информационный экран и информационные таблички).

2. Purchase of necessary materials and equipment (natural and construction materials, seedlings of flowers, decorative shrubs and trees, an electronic information screen and information signs).

3. Подготовка участка на территории школы, материалов и инструментов, оборудования для создания «Тропы ощущений».

3. Preparation of the area on the school territory, materials and tools, equipment for creating "The path of sensations".

4. Эффективное использование пришкольной территории через реализацию проектов, направленных на воспитание экологической культуры обучающихся.

4. Effective use of the school territory through the implementation of projects aimed at fostering the ecological culture of students.

5. Популяризация идеи здорового образа жизни и положительного эффекта оздоровительной процедуры на организм.

5. Popularization of the idea of a healthy lifestyle and the positive effect of a wellness treatment on the body.

**6. Целевая группа: учащиеся 8-11 кл. и педагоги школы**

**6. Target group: students of grades 8-11 and teachers of the school**

**7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:****7. Brief description of the project activities:**

онлайн курсы по обучению участников проекта;

online training courses for project participants;

закупка необходимого оборудования, материалов и инструментов;

purchase of necessary equipment, materials and tools;

подготовка участка на территории школы, распределение обязанностей участников проекта;

preparation of the area on the school territory, distribution of responsibilities of project participants;

проведение консультаций для родителей детей и жителей агрогородка о положительном воздействии на организм оздоровительной процедуры «Тропа ощущений»;

consultations for parents of children and residents of the agro-town about the positive effect on the body of the wellness treatment "The path of sensations";

проведение конкурса рисунков и поделок из природного материала среди обучающихся школы на тему: «Природа щедро обеспечила нас всем необходимым, что нужно для сохранения здоровья»;

holding a contest of drawings and crafts made of natural materials among school students on the theme: "Nature has generously provided us with everything we need to preserve health";

организация торжественного открытия проекта с приглашением жителей агрогородка и представителей местных СМИ.

organization of the grand opening of the project with the invitation of residents of the agro-town and representatives of local mass media.

**8. Общий объем финансирования (в долларах США): 2500****8. Total funding (in US dollars): 2500**

|                                                     |                                                                               |
|-----------------------------------------------------|-------------------------------------------------------------------------------|
| <b>Источник финансирования</b><br>Source of funding | Объем финансирования<br>(в долларах США)<br>Amount of funding (in US dollars) |
| <b>Средства донора</b><br>Donor funds               | 2350                                                                          |
| <b>Софинансирование</b><br>Co-financing             | 150                                                                           |

**9. Место реализации проекта (область/район, город):** Республика Беларусь, Гродненская область, Щучинский район, агрогородок Каменка, улица Школьная, 37, ГУО «Каменская средняя школа имени П.А.Кузьмина Щучинского района»

9. Place of the project implementation (region/district, city): The Republic of Belarus, Grodno region, Shchuchinsky district, agro-town Kamenska, Shkolnaya Street, 37, The State educational Institution "Kamenskaya Secondary School of Shchuchinsky district named after P.A.Kuzmin "

**10. Контактное лицо:**

10. Contact person:

Виктор Розмысл – директор ГУО «Каменская средняя школа имени П.А.Кузьмина  
Щучинского района», тел. +375 33 3106097, 375 1514 20961

[<kam@schuchin-edu.by>](mailto:kam@schuchin-edu.by)

Viktor Rozmysl – the headmaster of the State Educational Institution "Kamenskaya Secondary  
School of Shchuchinsky district named after P.A.Kuzmin", tel. +375 33 3106097, 375 1514 20961  
<kam@schuchin-edu.by>

Жанна Карук тел. +375 29 8694591

Zhanna Karuk tel. +375 29 8694591